

27.03.2015 - 09:00 Uhr

## Media Service: SBB gewinnen ersten Swiss Digital Transformation Award

Zürich (ots) -

Erstmals wurde gestern im Zürcher Kongresshaus der Unternehmenspreis Digital Transformation Award verliehen. Dieser Preis zeichnet Schweizer Firmen aus, die besondere Fortschritte in der digitalen Reife gemacht und ihre Wettbewerbsfähigkeit signifikant verbessert haben. Für die Fachjury sind die SBB ein Unternehmen, das sich aktiv den Herausforderungen der digitalen Transformation stellt. Auf die Shortlist schafften es auch das Aus- und Weiterbildungsunternehmen Digicomp Academy, der Medienhändler Ex Libris, das Modehaus PKZ Burger-Kehl, der Versicherer Swiss Life und die Grossbank UBS. Alle diese Firmen haben laut der Jury beachtliche Erfolge bei der Digitalisierung ihres Geschäfts erzielt.

Die Verleihung des Swiss Digital Transformation Award ist der Abschluss der von den drei Initianten Uni St. Gallen, Best of Swiss Web und Crosswalk lancierten Swiss Digital Transformation Initiative. Basis für die Ermittlung der Gewinner sind die Selbstdeklaration der teilnehmenden Unternehmen am Digital Maturity Check, dem von der Uni St. Gallen und einer Expertengruppe entwickelten Reifegradmodell und eine Analyse einer Fachjury.

Kontakt:

Weitere Information erhalten Sie unter der Telefonnummer 043 444 57 77.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100770527> abgerufen werden.